<mark>青団</mark>◇縦割授業交流の様子

学習委員長の願いをもとに、青団の学習委員で集まり、自分たちの学習のよさや課題について話し合いました。その中で、2年 B 組から『来年"最高学年"として、4本柱の一つである「学習」を後輩たちに姿で示せるようになりたい。』という思いを聞きました。 I 年 A 組、3年 B 組の全員で、2年 B 組の社会科の授業「東北地方」を見学しました。





<見学をした3年生より>

2年 B 組のよさは、仲間を大切にして「授業を 創り上げている」ということです。挙手は仲間同士 で当て合い、仲間の発言に対して温かな反応も ありました。「同じです。」「なるほど。」「そういう考 えはなかったな。」など、聞き手は発表してくれる 仲間に対して、自分なりの言葉で反応していまし た。その姿から「授業に真剣に向き合っていること」



「発表してくれる仲間を大切に思っていること」が伝わってきました。今日、2 年 B 組から学んだことを、私たちも卒業まで大切にしていきます。

<授業公開をした2年生より>

3年B組の授業を見学させていただいた際に、「仲間の意見を大切にした反応」があり、自分たちに取り入れたいと思いました。仲間が反応してくれると、安心して話すことができます。挙手も増えてきました。今日は、後輩や先輩に授業を見てもらいました。自分たちが高めてきたことを認めてもらえてとても充実した気持ちになりました。